

Van Laura Fernández y Palazuelos... por QR

SILVIA ARELLANO Y JANNET LÓPEZ PONCE/CDMX

En la contienda por la gubernatura de Quintana Roo, Movimiento Ciudadano (MC) registró a Roberto Palazuelos como su precandidato, mientras que Laura Fernández Piña será la abanderada de la candidatura de unidad PAN y PRD.

El coordinador de MC en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez, aseguró que el partido se decidió por Palazuelos por un tema de paridad de género, "que nos obliga a que en Aguascalientes encabece una mujer y en Quintana Roo un hombre; por la senadora Marybel Villegas tenemos respeto".

Villegas no llegó a su cita con MC, donde se tenía previsto que se registrara para contender por ese estado, tras perder las elecciones internas de Morena. Sin embargo, debido al tema de paridad se decidieron por el empresario y actor.

En tanto, el líder del PAN, Marko Cortés, dijo que evitarán que Morena y los malos gobiernos entren a Quintana Roo, tras lograr una candidatura de unidad junto al PRD a favor de Laura Fernández Piña, y la suma de la aspirante panista Mayuli Martínez, quien reconoció a su compañera es la mejor posicionada en las encuestas. ■



Candidatos de Movimiento Ciudadano y PAN-PRD. ESPECIAL

